Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,schwengl“ vom 31. Juli 2021, 07:26

Zitat von baby brotherhood

Heisst das dann im Umkehrschluss dass ich einen Gegner mit Faustschlag umhauen
kann, wenn der Ball nicht im Spiel ist, ohne dass der VR eingreift?

Wenn's der blinde Schiri und seine Helfer nicht sehen dann scheinbar ja.

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=3524668#post3524668
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